

Impulstag 2024 – Lebendiger Treffpunkt – auch digital!

Am Samstag, 14.9.24 trafen sich 80 SKF-Frauen aus Kantonal- und Ortsverbänden im Sentitreff in Luzern um sich über die zwei Wirkungsfelder «Digitale Transformation» und «Themen und Aktivitäten» zu informieren und auszutauschen! So wurden und können noch heute auf der beUnity-Plattform «Impulstag 2024» die Antworten zu den Themen eigesehen- und gegeben werden! Der **digitale Treffpunkt beUnity** zeigt damit, dass die Teilnehmer – auch alle, die nicht am Impulstag teilgenommen haben, sich jederzeit aktualisieren und sich einbringen können – über alle Verbände hinaus und schweizweit! Zum Mittagessen lud das riesige, bunte und feine Buffet ein, das Dank aller Teilnehmerinnen zustande kam! Während dem Essen fand reger Austausch statt und gleichzeitig wurde an den Impuls-Aufgaben digital gearbeitet!

Es war ein kurzer, intensiver, lebendiger Impulstag, dessen Inhalt uns weiterbeschäftigen wird und uns mit dem neuen unterstützenden SKF-Angebot «Impulskafi» - Daten auf frauenbund.ch - weiterbringen möchte! Dazu sind alle eingeladen! Kommt doch auch auf unsere gemeinsame Plattform beUnity!